



**Für sie
heißt es Reform.**

Für dich,

**dass Pflege
unbezahlbar wird.**

**FÜR REFORMEN
OHNE KAHLSCHLAG**

DGB

Deutscher
Gewerkschaftsbund
Bayern

Pflege darf nicht arm machen

Gute Pflege ist ein Menschenrecht. Sie muss verlässlich und bezahlbar sein. Doch für viele wird Pflege in der heutigen Situation zu einer Belastung. Es fehlen Plätze und Personal, die Eigenanteile steigen, und Angehörige müssen immer mehr übernehmen – häufig neben dem Job.

Das bedeutet:

- höhere finanzielle Belastungen,
- Pflegeteams sind am Limit,
- Angehörige geraten an ihre Grenzen.

Unsere Antworten

Wir schaffen eine gute und bezahlbare Pflege. Wir begrenzen die Eigenanteile in der Pflegeversicherung und schützen Menschen vor finanzieller Überforderung. Wir setzen uns für mehr Personal, bessere Löhne und verlässliche Dienstpläne ein. Pflegende Angehörige brauchen mehr Pflegezeit mit Lohnersatz, Beratung und Entlastungsangebote.



bayern.dgb.de

